

La pelota

EN EL MODERNO

LOS PARTIDOS DEL DOMINGO

Ante numerosa concurrencia jugaron a primera hora su partido de desafío Quintana II y Chiquito de Gallarta.

El encuentro resultó muy interesante,

Al comenzar la contienda, la "catedra" ofreció dinero por Chiquito, quien, después de tres o cuatro empates en la primera decena, dominó, llegando a adquirir hasta diez tantos de ventaja, colocándose en veintiuno por once.

Pero Quintana empezó a atacar duramente, y después de refugio pelotero logró alcanzar a su rival en el tanto treinta y dos. Hubo otro empate a treinta y tres, y luego volvió a salir por delante Chiquito, quien, jugando muy bien, logró la victoria a pesar de la resistencia que le oponía Quintana. Esto quedó en cuarenta y cuatro tantos para los cincuenta.

En segundo término contendieron Gallarta y Quintana III, encarnados, con Badiola y Lejona, azules.

Este partido fué bastante interesante; pero, en general, desmereció del anterior.

Primeramente dominaron los azules, pero los rojos igualaron al poco y la lucha se hizo bastante resuelta, sobre todo hasta la cuarta decena. Luego dominaron Gallarta y Quintana, que ganaron el partido por nueve tantos.

LOS DE AYER, LUNES

Ayer, a primera hora, contendieron Chiquito de Bilbao y Amorebieta, colorados, con Gallarta y Aguirre, azules.

La primera decena fué muy movida. Luego se adelantaron los colorados, que fueron alcanzados en el tanto treinta y cuatro. Hubo un nueva igualada a treinta y cinco, y a luego dominaron los azules; es decir, Gallarta y Aguirre, que derrotaron a sus rivales por diez tantos.

EN VERCARA

Ayer jugaron en este frontón Zanaya II e Irureta contra los hermanos Mallavia.

Hicieron Zabala y su compañero los ocho primeros tantos, y luego los Mallavia se apuntaron seis, saliendo a continuación los primeros resueltamente por delante, para apuntarse el tanto 22, final del partido, cuando los hermanos tenían solo 10.

En el segundo partido Chiquito de Mallavia quedó en doce tantos, después de que cuando los apuntó su adversario y vencedor Artamendi III tenía tan solo ocho.

EN EIBAR

Ante un público numeroso se jugaron el domingo dos partidos en el frontón Astelena. En el primero, Atano III contó con Ulacia, sacando ambos del dos. El dinero salió 20 a 11 por Atano y ganó éste, que dejó en siete a Ulacia.

Luego jugaron Altuna y Chiquito III, contra Lequeitio y Chapasta. El dinero salió por estos últimos 20 a 14. Sale por delante la pareja Altuna-Chiquito y llega a 17 por 8. Chapasta y Lequeitio en una arrancada, se colocan a 17 por 18, pero de ahí no pasan y los cuatro últimos tantos son ganados por Altuna y Chiquito III, dejando en 18 a la pareja contraria.

Para el jueves

Con motivo de la Ascension el jueves se jugarán dos partidos entre Irureta II y Echave II del 3, contra Artazoz II y Errasti, libre y entre Artazu II contra Marino, ambos a derecha y sacando del 2.

EN BILBAO

Chistu I y Villaro II contendieron esta tarde en el frontón contra Azurmendi y Arrarte. El partido fué interesante, principalmente al comenzar, pues las parejas pusieron todo su entusiasmo.

Alcanzaron la victoria los dos primeros, llegando a los cincuenta tantos cuando tenían 43 sus contrarios.

El próximo jueves, festividad de la Ascension, se celebrará un interesantísimo partido de pelota, jugando Chiquito de Gallarta y Villaro.

EN PAMPLONA

Tacolo y Cestona contendieron esta tarde en el Frontón Euskal Jai contra Cildos y Mina, ganando la primera pareja, que dejó a la contraria en seis juegos para los nueve a que estaba concertado el partido.

EN VITORIA

Ayer tarde, en el Frontón Vitoriano se celebraron dos partidos de pelota, conteniendo en el primero Chiquito de Azoitia y Arrarte contra Fernández I y Juaristi.

Ganaron fácilmente los primeros.

A continuación Arrista y Castillo se las entendieron mano a mano, ganando el primero.

"La Publicidad"

Agencia de Anuncios—León, 20. MADRID
En todos los periódicos de España hace grandes descuentos.

Anuncios Radio, Tranvías, &
Presupuestos gratis.

DE SOCIEDAD

Santoral

Mayo 19, martes.—Santos Pedro, Celestino, Prudente y Ciriac.

Sol, salió a las 4:44 de la mañana: pone a las 7:31 de la tarde.

Luna nueva el viernes, en Géminis, a las 15 h. 43 m.

Viajes

Han salido con dirección a la villa y corte nuestros estimados amigos los distinguidos jóvenes domésticos don Eduardo Echeverría y don Pedro Pérez, a los que deseamos buen viaje y feliz regreso.

—Procedentes de París, Burdeos y Lourdes, y en viaje de recreo, llegaron a San Sebastián los señores don Guillermo Carrocería, con su distinguida señora doña Concepción López Niebla, los cuales pasarán unos días entre nosotros para continuar su viaje con dirección a su casa de Oviedo.

Fábrica de impermeables y gabardinas, Place de la République. — HENDAYE

—Con dirección a París llegó a nuestra ciudad procedente de Zaragoza, el industrial don Santos Felipe Horro.

—También se halla entre nosotros el culto ingeniero don Salvador Robles Trueba, que ha venido de la villa y corte.

—Acompañado de su distinguida esposa ha venido de Pamplona el culto ingeniero don José Sanz.

—Acompañado de su distinguida esposa y bellísimas hijas María Paz y Carmenita, ha regresado de la villa y corte, luego de permanecer allí una temporada, nuestro querido amigo el empresario del teatro Victoria Eugenia, don Claudio Berrueto.

—También de la villa y corte ha venido el culto ingeniero don José V. Aragón Alcolea.

—Han salido para Madrid don Angel Gárdia, su distinguida esposa doña Dominica Larrechau y su hermana política doña Concepción Larrechau.

Teatro Victoria Eugenia

Hoy debutan cuatro notables números de variétés

Carmen Diadema, Loher, Whiski y Seiffert y los 5 Albertini

Tras del brevísimo intervalo de un día, hoy se reanudan en nuestro primer coliseo las funciones de cine y variétés que han obtenido entre nuestro público una acogida favorable.

El programa de la actual semana lo constituyen cuatro números cuya valía extraordinaria ha sido reñida en los más importantes teatros de España y del extranjero, y se ha de dar como seguro, por ello, su éxito en San Sebastián.

Uno de los números de más atracción del programa es Carmen Diadema, bellísima bailarina española que recientemente ha hecho triunfar en los escenarios parisinos la gracia sandunguera de nuestros bailes flamencos, y que los últimos días, en el teatro de los Campos Elíseos de Bilbao, rompió la característica frialdad del público vasco para trocarla en aplausos entusiastas y rendidos.

Viene también como atracción extraordinaria Loher, verdadera encyclopédia moderna de las variétés, hombre clásico que da a sus músicos la flexibilidad de la goma. Fantasista, prestidigitario, malabarista, excéntrico y parodista japonés, tiene el trabajo de Loher una variedad asenada y agradable. Loher es además el creador del número denominado "El hombre que crece", sensacional trabajo que le ha valido los más fulgurantes elogios de todos los públicos y de toda la Prensa.

El tercer número es el de Whiski y Seiffert, los populares bufos que están considerados como una de las mejores parejas de clowns. No queremos hacer suelogio. Nuestro público conserva gratísimo recuerdo de los ratos que le hicieron pasar los inimitables artistas. Whiski y Seiffert tienen el poder de hacer reír hasta el júbilo con sus chistes, parodias y excenidiosas musicales. Chistes, buenas ó astracanadas, salidas bufonescas ó ingeniosos donaires, su trabajo lleva al ánimo el regocijo, y sólo por eso son merecedores del más entusiasta aplauso.

Se presentan como atracción Los Albertini, tres señoritas y dos caballeros, conjunto de cantos y bailes internacionales, que ponen en escena "El sueño del opio", número de gran visibilidad y efecto, al decir de los periódicos de provincias.

Sin afirmar nada, podemos adelantar que, según parece, en la actual semana, tal vez el jueves ó el viernes, debutarán, aterrizando aún más con sus méritos el programa, la extraordinaria artista Imperio Argentina, cantadora de tangos y estilos, y a la que los diarios portugueses nos presentan como una nueva Goya.

Letras de luto

En Pasajes (Ancho) entregó ayer su alma a Dios la bondadosa señora doña Gaspara Domingo de Amutio, siendo muy sentida su muerte por cuantos la conocieron.

Hoy, a las nueve y media de la mañana, se celebrarán los funerales por el eterno descanso de su alma en la iglesia de San Fermín de Pasajes (Ancho), y a continuación será conducido el cadáver al cementerio de Alza.

Enviamos la expresión de nuestro sentimiento a sus allegados esposo don Mateo Amutio y hijas Elena y Carmen y demás familia.

—Ayer se verificó la conducción al cementerio de Pollos del señor don Ramón Sorozábal y se celebraron los funerales por su eterno descanso, asistiendo a ambos actos muchos deudos y amigos del finado, que lamentaban con sentidas frases su fallecimiento.

A su atribulada esposa doña Dominica Terlería a sus hermanos y demás parentes, les acompañamos en su dolor.

—Según nos comunican de Irún, a las doce de la mañana del domingo pasado se verificó la conducción del cadáver del señor don José Regueiro y Boado, desde la Avenida de Francia al cementerio de aquella ciudad, seguido de numeroso acompañamiento de deudos y amigos.

En la iglesia parroquial se celebraron en la mañana de ayer muchas misas que fueron aplicadas en sufragio de su alma, acudiendo también a oírlas y a dedicar oraciones por el alma del finado, muchos fieles, parentes y amigos.

Reiteramos a la apreciable familia la expresión de nuestro sentido pésame.

—A las nueve de la mañana de ayer fueron conducidos a la última morada los restos mortales de don Domingo Gainza y Arquistain, acompañándoles muchos familiares y amigos.

Reiteramos a la familia nuestro sentido pésame.

Turistas...

El domingo llegaron más de cien campesinos austriacos

Y ayer, lunes, salieron con dirección a Limpia

El domingo, a las siete de la tarde, llegaron a San Sebastián ciento ocho turistas austriacos, en su mayoría gente del campo. Casi todos los excursionistas eran mujeres, y venían vestidas con los trajes típicos de su país.

En Hendaya fueron recibidos los excursionistas por el cónsul de Italia en San Sebastián, señor Cafranga, organizador de este viaje y se encargó que la Aduana—como así ocurrió—diera toda clase de facilidades para el paso de los campesinos austriacos.

Llegaron éstos a San Sebastián, como hemos dicho, a las siete de la tarde del domingo, y se alejaron en diferentes hoteles de la ciudad. Su paso por las calles despertó la curiosidad de los transeúntes, por los trajes pintorescos con que se vestían.

Por la mañana regresaron a San Sebastián, en donde es posible que permanezcan algún tiempo más, y saldrán luego definitivamente de regreso a su país.

Hoy ó mañana regresan a San Sebastián, en donde es posible que permanezcan algún tiempo más, y saldrán luego definitivamente de regreso a su país.

TELAS DE COLCHON, COSIDAS
a DIEZ pesetas
ALMACENES ROIG. - Garibay, 6

Frontón Astelena de Eibar
El jueves, día 21, con motivo de la festividad de la Ascension se jugarán dos partidos. El primero, entre Irureta II y Echave II, del 3, contra Zabala I y Errasti, libre. El segundo partido lo jugarán Artazu I contra Marino, ambos de la derecha y sacando del dos.

Frontón de Vergara
día 21, JUEVES
Ansola y Mallavia I contra Ulacia y Atano II, Sacando ambos del tres. Habrá segundo partido.

Cuartos de baño elegantes
con todos los adelantos y comodidades
los instala la casa
TORRES Y COMPAÑIA
San Bartolomé, 7 :- Teléfono 12-50

Funciones para hoy, 19 de Mayo
TARDE A las seis y media
NOCHE: A las diez y cuarto
HOY, CUATRO GRANDES DEBUTS
LOHER
el hombre clásico, malabarista y excéntrico
CARMEN DIADEMA ó **Whisky y Seiffert**
bailarina española celebres clowns
LOS 5 Albertini
cantes y bailes internacionales

De sol a sol

AL VUELO

En las cuarenta y ocho horas que han transcurrido, ha sido la Naturaleza la que, en realidad, se ha encargado de los espectáculos que el domingo y lunes hemos disfrutado, si a esto se llama disfrutar.

El domingo comenzó con muy buena cara el día, hasta el extremo de que nos hizo concebir esperanzas halagadoras y permitiendo el tiempo que se celebrase el concierto matutino en el Boulevard, que, como siempre, estuvo muy concurrido. Pasadas las horas de la mañana, truncó el cielo el tiempo en las primeras horas de la tarde, soplió el viento con fuerza, se desataron las catarratas del cielo y se representó la tempestad con todo el aparato que el argumento requiere, rugiendo el trueno, brillando el relámpago y quedando interrumpida la vida en la ciudad durante casi una hora, que se convirtieron sus calles en canales venecianos y las plazas en lagos más o menos "manchurianos".

Y a partir de esa hora ha seguido lloviendo sin interrupción, y, a juzgar por las trazas, lleva aspecto de no terminar tan pronto como todos desecharíamos, si es que no estamos llamados a volvernos ranas, qué todo pudiera suceder.

Se habla mucho de la sesión del Pleno de nuestro Municipio que ha de celebrarse hoy, y se dice que será frecuente en incidentes, aunque ya verán ustedes cómo todo queda en lo dicho, como sucede siempre que se proponen acontecimientos.

La Diputación se reunió en sesión secreta para puntualizar extremos que el señor Pérez Arregui ha de llevar aclarados a sus compañeros de Madrid.

Hemos tenido sesión de Tiro Nacional, con reparto de premios; un choque de atletismo, con despechos en los coches y en el fútbol de algunos viajeros, y sucesos de menor cuantía, propios del día festivo y de las labores excesivas.

El señor gobernador ayer no recibió a la Prensa norteafricana que no tenía que contarla, y en ningún sitio se han recogido cosas de interés general.

Hemos tenido cine a todo pasto. Haciéndose en todas las secciones los amplios locales donde se dan estos espectáculos, tan en boga que han venido a constituir una verdadera necesidad.

Sofí Galirrue, la gentil bailarina tololaria, se despidió de nuestro público, siendo obsequiada por sus compañeras de la fábrica con hermosos ramos de flores y espléndidos regalos.

Y esto es todo lo que ocurrió en estas cuarenta y ocho horas, tan pasadas por agua.

ASORDEP.